



Ofrece Del Moral gobierno de coalición

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- Alejandra del Moral Vela solicitó ayer su registro ante el Instituto Electoral del Estado de México como candidata a la gubernatura de la coalición PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza.

El dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, hizo entrega de la documentación al órgano electoral y la presidenta del IEEM, Amalia Pulido, devolvió un acuse de recibido.

“De acuerdo con la ley y las reglas que ha establecido el órgano electoral, hemos solicitado el registro de nuestra candidatura al Gobierno del Estado de México, por primera vez una candidatura aliancista que se convertirá a su vez en el primer gobierno de coalición mexiquense”, dijo la abanderada.

“Quiero agradecer a las autoridades electorales, a la presidenta de este Consejo, Amalia Pulido, y a todos los consejeros de esta institución, democrática y plural, por el trabajo que han realizado como árbitros de esta contienda



Alejandro Pastrana

El dirigente del PAN, Marko Cortés (izq.), la candidata de la alianza, Alejandra del Moral, y el líder del tricolor, Alejandro Moreno, ayer en la sede del IEEM.

y tengo plena confianza de que velarán por la legalidad y equidad de esta elección”.

En tanto, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, expresó su apoyo a la abanderada priista y envió un mensaje a Morena.

“Hoy estamos aquí diciéndole al partido destructor e incapaz de Morena que ni en el Estado de México, ni en Coahuila van a avanzar; hemos hecho un compromiso de largo alcance para ganar en 2023 y ganar para México

en 2024”, afirmó el panista.

El representante perredista ante el INE, Ángel Ávila, refrendó el apoyo del sol azteca a la candidata de la alianza.

Del Moral estuvo acompañada por los ex Gobernadores priistas César Camacho, Emilio Chuayffet y Eruviel Ávila, así como la senadora panista Xóchitl Gálvez.

Se espera que el próximo domingo solicite registro la candidata de Morena-PT-PVEM, Delfina Gómez.